



RODRIGO FUICA/AGENCIA UNO

La intermitencia del servicio generó molestia en los usuarios.

Falla técnica obligó a suspender servicios del Biotren

La mañana de este jueves una falla técnica en un vagón del Biotren obligó a suspender algunos servicios. La falla afectó a la línea 2, la que va desde Coronel a Con-

cepción. La situación generó molestias en los usuarios debido a la intermitencia del servicio por el retraso de la salida de una de las máquinas en la estación Lomas Coloradas. Desde hace casi un mes que el Biotren presenta problemas en su frecuencia tras el robo de 800 metros de cables en el cerro Chepe.